

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Casino-Lizenzen vor Gericht

VERHANDLUNG **Wien.** Am 1. Juli hätten eigentlich drei neue Casinos in Wien und NÖ aufsperrten sollen. Die entsprechenden Lizenzen hat das Finanzministerium vor einem Jahr vergeben. Den Zuschlag erhielten die Novomatic für zwei Spielbanken (im Wiener Prater und in Bruck/Leitha in NÖ) sowie ein schweizerisch-deutsches Konsortium aus Casinos-Baden und Gauselmann-Gruppe für eine Spielbank im Palais Schwarzenberg in Wien. Doch die Casinos Austria (sie haben die restlichen 12 Casino-Konzessionen) erhoben Ein-



Palais Schwarzenberg in Wien soll ein Casino werden.

spruch. Die Projekte liegen also auf Eis. Kommen- de Woche wird die Causa vor dem Bundesverwaltungsgericht verhandelt. Am Dienstag geht es um das Palais Schwarzenberg, am Donnerstag um die beiden Novomatic-Vorhaben. Mit einer Entscheidung des Gerichts wird im Laufe des Sommers gerechnet.